## New York: Microsoft s'excuse et enlève ses papillons

Microsoft a présenté ses excuses aux New-yorkais pour avoir tapissé leur centre-ville d'autocollants en forme de papillon. (MAJ) Après les plaintes de la mairie de New York, Microsoft a annoncé qu'elle s'excusait et financerait le retrait de ses autocollants...

Plusieurs centaines d'autocollants, fixés seulement par électricité statique, ont été installés jeudi matin dans des endroits publics: trottoirs, panneaux de signalisation, etc. En forme de papillon, ces autocollants servent à la promotion du service MSN 8.

La ville de New York se dit satisfaite des excuses de Microsoft et de son engagement à payer le nettoyage des papillons. Elle n'a imposé à Microsoft qu'une amende de 50 \$US.

Jeudi, Bill Gates a lancé officiellement MSN 8 d'une scène de Central Park, où s'est aussi produit le chanteur Lenny Kravitz.

Le service Internet de Microsoft affronte directement la version 8.0 du service AOL, lancée le 15 octobre.

Par Hugo Lapierre pour: Branchez-vous

Par

## Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 27 octobre 2002

Consultable en ligne: <a href="http://archives.cafeduweb.com/lire/2419-new-york-microsoft-excuse-enleve-ses-papillons.html">http://archives.cafeduweb.com/lire/2419-new-york-microsoft-excuse-enleve-ses-papillons.html</a>